
COMPTE RENDU DE L’AUDIOCONFERENCE DU 09/04/2020

Participants : M FAGUET , M DESHAYES-SURCIN  , M LITAUDON, Dr LAVAL

Pour la CGT : Olivier DARRIN, Isabelle FARNIER, Mathieu PAPILLON

Représentants de solidaires et de FO également.

Nous intervenons tout de suite pour informer la direction qu’une collègue de la trésorerie de sarlat 
présente des symptômes du coronavirus et qu’elle était présente le mardi à la trésorerie. De ce fait, 
elle était en contact avec 4 autres collègues et donc nous demandons que ces collègues soient mis en
quatorzaine. Après avoir longtemps discuté avec la direction, celle-ci n’a pas tranché tout de suite 
mais nous savons maintenant que ces collègues sont mis en quatorzaine.

Sans l’intervention des syndicats, nous pensons que la direction n’aurait pas pris ses responsabilités.

Plusieurs collègues sont sortis de quatorzaine après avoir eu une téléconsultation avec le DR 
LAVAL : celui-ci nous a affirmé que les agents étaient apte à reprendre leurs activités.

Nous rappelons aux agents qui sortent de 21 jours de maladie due au coronavirus qu’il faut prendre 
contact avec le médecin de prévention.

La direction nous informe qu’une livraison de masques serait prévue dès le 13 avril : elle ne sait pas
combien de masques seront disponibles. La priorité de la distribution est pour les collègues de la 
trésorerie hospitalière et pour le personnel de l’accueil. Les services qui n’ont pas utilisés les 
masques de la première distribution n’auront pas de stock supplémentaire.( 450 masques avaient

Quand au plexiglas, suite à la demande de la direction, les services ont exprimé un besoin de 36 
plexiglas. La DG par l’intermédiaire de la SDNC va nous fournir 4 plexiglas ( nombre ridicule ).
La direction a commandé auprès d’une entreprise locale les 32 manquants : nous ne connaissons pas
les dates de livraisons.

Nous avons émis plusieurs remarques sur ces points en indiquant que bien sûr cela n’est pas 
suffisant, que la direction ne prenait pas ses responsabilités pour protéger ses agents. En effet, 
chaque agent devrait avoir la possibilité d’avoir des masques. Nous avons aussi rappelé que les 
conditions sanitaires n’étaient pas respectées : désinfection des services non fait suite à suspicion de
coronavirus, ménage des poignées de porte, des interrupteurs, des toilettes, du sol pas fait assez 
régulièrement.



Nous avons demandé à la direction de se procurer des masques en tissus : elle est septique ainsi que 
le médecin de prévention, elle ne veut pas anticiper une commande qui selon elle ne serait pas 
efficace. Nous laissons la direction ne pas prendre ses responsabilités, chacun se fera sa propre 
opinion sur ce sujet.

La direction a évoqué les congés en indiquant que les jours d’autorisation d’absence ne produisaient
pas de RTT.

Pour le télétravail, 27 portables ont été redéploiés. La direction a été informé que la dotation pour la
Dordogne venant de la DG s’élève à 2 portables.

Pour la journée du 10/04, sur 548 agents, seulement 57 agents sont en télétravail et 142 présents 
dans les services.

Nous sommes intervenus sur le cas de service où nous estimons que le nombre d’agents est trop 
important. Nous avons rappelé que Plan de Continuité d’Activité était fait pour protéger les agents 
et les missions. Si trop d’agents sont présents dans les services cela poserait problème si un agent 
présente des symptôme du coronavirus car tout le service serait impacté. Nous avons demandé 
moins de présence d’agents par jour de travail.

Vous pouvez suivre notre groupe Facebook CGT 24 FINANCES PUBLIQUES pendant le 
confinement pour suivre l’actualité de la ddfip 24.

Vos représentants CGT .


